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离俱乐部新赛季注
册截止的时间越来越近，

中性改名一事已近尾声。

然而，就在2月24日晚，突
然有消息传出，已经改名
为“广州队”的原广州恒
大俱乐部，在春节前又向
中国足协上报了一个名
字：恒久远大，申请以“广
州恒久远大俱乐部”的名
字注册。 此事在外界引发
了不小的议论，但事件背
后疑问不少。

职业俱乐部改名一事在多年前
就已提出，中国足协在2020年12月14
日以文件《关于各级职业联赛实行俱
乐部名称非企业化变更的通知》形
式，强势力推，实行“一刀切”。

到目前为止，中超16支球队除了
北京国安还未上报新名字外，其他15
家都已经提交了新名称，而且多数都
已获得中国足协的认可，改名成功。恒
大之前已经改名为广州队，直接以城
市名字命名。因此，这次突然冒出“恒
久远大”的新名，着实令人意外。

对于“恒久远大”这个名词，广州
足球俱乐部方面至今未给予承认。有
知情人士透露，他们并没有向中国足
协提交“恒久远大”这一新名，且不说
“恒久远大”这个名字叫起来怪怪的，
并不顺口，如果用在平时的新闻报道
中，“广州恒久远大队”十分拗口，而
且从法律上来讲也很难通过，因为之
前改名“广州队”刚刚获得工商部门
通过，按照规定，现在他们如果再次
改名，必须要一年后才可以。这个时
候曝出恒大再次改名，于理不通。此
外，“广州队”是恒大与富力竞争中胜
出，恒大也十分珍惜这一新名，“广州
队代表了广州这座城市，俱乐部不可
能轻易放弃。”

“死磕”到底？国安未上报过中性名

———“恒久远大”未获得承认

“广州队不能旁落”

“恒久远大”、“国泰民安”，这些
名字都是这段时间球迷们为各俱乐
部改名想出的名字。有球迷表示，如
果恒大和国安分别提交了这两个名
字，那么广州富力、河南建业、武汉
卓尔等俱乐部也可以提交“年富力
强”、“建功立业”、“卓尔不凡”作为
各自的中性名。这些名字不仅寓意
好、叫起来朗朗上口，而且与原来的
名字很有关联，让人一看就知道是
那支球队。

球迷们的愿望是朴实美好的，但
按照规定，这些名字都违规了。相关
“《通知》”中，对中性名有明确的限
制：新名称禁止任何含有俱乐部股
东、股东关联方或实际控制人的字
号、商号或品牌名称，以及任何与之
相似或近似的汉字或词组。因此，无
论是“恒久远大”、“国泰民安”、“年富
力强”、“建功立业”还是“卓尔不凡”，
显然都不符合规定。

但这些明显不符合规定的名字，

却为何能在外界激发许多球迷共鸣？
有媒体分析称，很大程度上可能是因
为之前上海海港的改名，并已获得了
足协的通过。有知情人透露，上港新
名称获得通过，引发了一些俱乐部的
质疑甚至反对，有些俱乐部的相关人
士曾表示，“由于和俱乐部股东字号
相似或近似的汉字或词组，上海海港
同样可以简称为‘上港’，实际上还间
接地保留了俱乐部原来的称号。”因
此，有些俱乐部认为，在改中性名这
件事情上，中国足协并未做到他们想
要的“绝对公平”。

很显然，无论是“恒久远大”还是
“国泰民安”，目前都是没有确定的事，
但这些名字之所以会引发球迷这么大
的讨论，背后透露的是一些俱乐部希
望借这个噱头给足协制造舆论压力。
从这一点来讲，即便此次所谓的“恒久
远大”、“国泰民安”是纯粹炒作，也的
确起到了将一些改名带来的矛盾和负
面情绪转嫁给足协的作用。

更名矛盾转嫁给足协“球队还没通知集中，现在情况怎么样？”、“孩子
（梯队）拦在足校门外，现在是走是留？”近来，围绕着
苏宁足球俱乐部未来的困扰声越来越多，人们也逐渐
焦急，甚至提前开始为将来打算。而所有问题归集到
一起，就是一句话：苏宁俱乐部能否继续搞下去！

江苏队能否搞下去，目前来看有
两种方法，一个是苏宁掏钱继续玩，一
个是找到下家接盘。2020年至今，苏
宁方面接触了南京、苏州、无锡相关人
士，讨论转让事宜，但没有实质性的结
果。如今，“工资表”呈交的28日大限将
至，江苏省内各方面也加速希望找到
解决问题的方法。包括江苏省体育局
和江苏省足协都在中间协调、努力。据
悉在相关方面的帮助下，紫金集团也
与苏宁方面进行了接触，虽说短时间
内的商谈并未成功，但这并不意味着
在最后时刻就没有可能性。
25日，从股市传来一则消息，苏宁

集团将其手中的苏宁易购股份转让，
这件事在球迷和媒体群里掀起了轩然
大波。不过并无证据表明这个事件与
苏宁旗下的足球有关。虽然看上去苏
宁将股份套现手中有钱了，但这笔钱
是否能花到足球身上，不得而知。况且
辛辛苦苦从主营业务套出的资金，外
界再去强求他们搞足球也不可能。
所以，到了如今这个时间段，江苏

足球保住中超，还需要各方面的共同
付出与奉献。现在还有说法，就是江苏
省在做最后努力，南京以外的其他地
方，也存在隐性可能。希望能有救世主
骑着大“白马”来拯救一把！

虽然江苏足球俱乐部的生死还没
定论，但球队中的球员没法再等了。除
了还没恢复系统训练外，未来的走向
也是他们最关心的。幸运的人已经找
到了下家，U23球员高天意去了国安，
中后卫杨博宇去了武汉，李昂也被与
深圳和山东联系在了一起。其他江苏
本土培养的球员，则还是倾向于留在
江苏。
大家最为关心的是吉翔、周云他

们，虽然也传出过“绯闻”，但他们用行
动证明了，留在江苏队才是最稳妥的
选择之一。包括上海籍球员顾超，他也
希望与江苏足球风雨与共。不得不说，
目前，苏宁的最终走向不仅仅决定苏
宁自己，也将影响到江苏足球未来几
年甚至更长时间的发展。
一旦苏宁宣布江苏队解散，这些

中超冠军队球员，尤其是江苏本土球
员，将很有可能去到苏州东吴、南通支
云、南京枫帆（有望替补入中甲）等球
队，那么他们将是换一种方式继续为
江苏足球服务。而江苏足球拥有的职
业足球矩阵，也将迅速接过大旗，相信

在很短时间内，就有可能重新拥有中
超球队。
而另一种可能，苏宁集团挺过了

眼下这一关，那么就有机会在明年重
新与省内各地商谈，并且为这支拥有
27年职业生涯的球队找到一个更妥善
的落脚地。但不得不说，在仅剩两三天
的时间里，想要起死回生，大家只能期
待江苏足球奇迹的发生了。

江苏队期待“救世主”

若解散，资产省内消化
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近日，有消息称北京国安已经上
报中国足协新名称为“北京国泰民
安”，为此，国安俱乐部通过各种渠道
进行了辟谣：截至目前，国安仍然没有
上报任何中性化名称。此前媒体盛传
的“北京队”、“北京城”、“北京国泰民
安”目前都不是国安俱乐部的首选，国
安俱乐部方面仍然在积极和各方协调
运作，希望能够完成股权转让并保留
“国安”二字。不到万不得已，国安不会
放弃自己的名称。
据记者了解，国安更名一事，已经

上报到了北京市政府的相关领导，北
京市政府、北京市体育局以及中赫集
团、中信集团目前都已经坐在了一起，
大家都在积极寻找解决方案，希望能
够帮助国安保留名称。作为中超历史
最为悠久的老牌俱乐部之一，国安也
将自己的“死磕”精神发挥到底，希望
能够尽最大的努力留住俱乐部的文化
传承，不到万不得已，国安绝不会主动
放弃球队的名称。

相比于苏宁、恒大等球队的投入

缩水，国安一方面在尽最大的努力保
留队名，另一方面仍然维持了俱乐部
的稳定投入。相比于其他几支球队，国
安成为了今年转会市场上最为活跃的
一家俱乐部。除了引进曹永竞、高天意
两名国奥队球员之外，近日又传出国
安和英超狼队的前锋何朕宇的转会绯
闻。今年20岁的何朕宇具备不错的冲
击力，而他租借加盟国安最大的意义
还在于其本身年龄上的优势，可以成
为国安U23的强力补充。特别是前锋位
置上的优势，一方面可以让他成为球
队的生力军，更重要的还是可以成为
U23政策下球队灵活的战术棋子。
除了内援之外，国安在外援市场上

也在积极寻找短期租借的球员，以应对
奥古斯托和费尔南多两名巴西外援不
能及时归队可能带来的对于球队成绩
的影响。除此之外，国安另外几名外援
如金玟哉已经抵达国内并结束隔离，比
埃拉和巴坎布也将于近期飞抵中国。从
目前的情况看，国安可能是新赛季阵容
损失最小的球队，球队新赛季的目标自
然继续锁定在了争冠上。

在有球员不断加盟的同时，比利

奇执教国安已经有一周多的时间，他
在训练中也不断向队员们灌输新的
战术理念，其中最重要的就是要求队
员们更多跑动，更多地拼抢，特别是
对于队员们的体能提出了更高的要
求：“作为教练组可以帮你们做很多
事情，比如阵型、比如战术，这些都有
积极的补充作用，但是教练组没法代
替你们去场上跑，这些需要你们自己
做，而且现在你们做得很不错。足球
比赛中最差的就是最后5分钟，如果
到时候你觉得自己还剩下七八分的
力了，就说明你的体能已经不行了，
那是最糟糕的。为了达到这些目的，
你们要把体能提高。”

在新教练要求、俱乐部强力支持
的背景下，在整个中超退潮的时期，国
安也希望成为留在最后的赢家。但除
了胜利和冠军，球迷们还有一个更大
的愿望，那就是希望球队的文化能够
得到传承。胜利固然重要，但没有人能
永远胜利，但在过往的二十多年，即便
每一次失败的时候，国安也一直坚守
了自己的性格，这有时候比胜利更加
有价值。
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